

令和4年度 向陽台中学校学校だより

未来への輪

今年度の目標に向かって「やり遂げる」教育活動

令和5年が始まり、約1ヶ月が経ちました。新型コロナウイルス感染症の広がりは、学校内や千歳市内でも減ってきているようです。しかし、インフルエンザに感染する生徒が急増しています。1月は、約10人の感染者が発生しています。

今年度の終わりとなる2月、3月は、まとめの時期になります。3年生は、4月からの自分の希望する進路の実現に向けて、受験勉強を頑張っています。2年生は、4月に予定している修学旅行の事前学習をグループで進めています。1年生は、家庭科の調理実習や書道の学習など小学生の時に学習できなかったことを学んでいます。さて、昨年11月末から12月上旬に、全学年で三



者懇談を実施しました。懇談では、各担任より一人一人の現在の学習の達成状況、各教科の中間成績、課題となっていることなどが話されたことと意思です。「お子さんも、保護者の皆様も覚えておられるでしょうか。」そして、今の達成状況・改善状況はどうでしょうか。あと2ヶ月で今年度も終わりです。学校では、各種アンケートや調査などを総合的に分析し、成果と課題をしっかりと捉えています。そして、学校教育目標の重点としている「すすんで道を拓く人」の達成に向けて、生徒も教師も『やり遂げる』強い気持ちで、教育活動を充実させています。



学校では、一人一人の学習到達度に合わせ、授業中に個別支援や協働的に学ぶ支援を実施し、授業を工夫しています。また、家庭での学習をサポートするために、推奨課題のプリント配布や「まなびポケット」な



1年生の国語の学習では、古文の学習に「百人一首」を活用しています。歴史的仮名遣いなどを学習した後に、体育館で百人一首大会を実施しました。予選を勝ち抜いた精鋭による決勝戦では、白熱した戦いが繰り広げられ、楽し

生徒が主体的に協働して学ぶ取り組み

どのデジタル教材を使って、自分のページで学ぶように指導しています。ご家庭では、「自分で学ぶことが出来るか」「学んでいる内容は何か」「困っていることはないか」など、声を掛け保護者としての願いや思いを言葉で伝えていただければと思います。その中で、学校に相談したいことがありましたら、いつでもご相談下さい。最後になりますが、学習や生活などの全ての活動を支える一番大切なことは、「健康」です。残り2ヶ月、「健康」第一で、学校・家庭が連携し子ども達の成長を支えていきたいと思えます。よろしくお願ひします。



みながらしっかりと学びました。また、書写の学習では、体育館いっぱい模造紙を広げ、音楽に合わせて大筆で文字を書きました。1年生と2年生が話し合っって作品制作を行いました。さらに、家庭科の学習では、感染症対策を徹底して、調理実習を行いました。個人で焼いたり、切ったり、盛り付けたりしました。食べる時には、透明なアクリル板で感染対策を行い、黙食に努めました。今後とも生徒が主体の学びを実施していきます。



1月27日(金)に、泉沢小学校で、「タマゴマンは中学生」の著者であります坂本勤先生による教育講演会を実施しました。坂本先生は、元中学校の国語の先生です。「子どもの心を守る」というテーマで、大人として子どもの心にどのように寄り添えば良いのか、たくさんアドバイスを頂きました。

向陽台校区PTA教育講演会実施

1月27日(金)に、泉沢小学校で、「タマゴマンは中学生」の著者であります坂本勤先生による教育講演会を実施しました。坂本先生は、元中学校の国語の先生です。「子どもの心を守る」というテーマで、大人として子どもの心にどのように寄り添えば良いのか、たくさんアドバイスを頂きました。



日	曜	2月の行事	給食	部活
1	水	スクールカウンセラー勤務日	○	○
2	木	1・2年学力テスト 5時間授業	○	×
3	金	3時間授業 (先生方の研究会のため)	×	×
4	土	おやじの会スキー教室 9時～	-	○
5	日		-	○
6	月		○	○
7	火	1・2年参観日 5時間授業・懇談会	○	×
8	水	5時間授業	○	×
9	木		○	○
10	金	公立高校推薦入試	○	○
11	土	建国記念の日	-	○
12	日		-	○
13	月	テスト前諸活動休止 私立A日程下見 公立高校出願変更状況の発表 10時	○	×
14	火	私立A日程入試① 	○	×
15	水	私立A日程入試②	○	×
16	木	4時間授業 1・2年第4回定期テスト① 私立B日程入試下見	○	×
17	金	4時間授業 1・2年第4回定期テスト② 私立B日程入試①	○	×
18	土	私立B日程入試② 	-	○
19	日		-	○
20	月	2年スキー授業	1:30	○
21	火	1年スキー授業 	2:30	○
22	水		○	○
23	木	天皇誕生日	-	○
24	金	2年スキー授業	1:30	○
25	土		-	○
26	日		-	○
27	月		○	○
28	火	1年スキー授業 公立高校再出願後の出願状況の発表 11時	2:30	○

土日・祝日は、教職員が不在となり、学校の電話が転送になります。緊急の連絡は、千歳市役所 24-3131 にご用件をお伝えください。

朝の欠席連絡の時間について【協力依頼】

新型コロナウイルスとインフルエンザ感染症が流行しています。風邪症状や体調不良で欠席する場合は、必ず朝7時30分から7時55分くらいまでに学校へ電話連絡をお願いいたします。8時から朝の打合せがありますので、担任は電話に出られません。よろしく願います。ご協力をお願いいたします。

よろしく願います



新1年生入学説明会と中学校登校日の3回目を同時に実施しました！

1月26日(木)に、4月から入学する6年生約60名が、午後から登校しました。5時間目は、中学2年生と小学6年生が、少人数のグループに分かれて、クイズや宝探し、ボウリングゲーム、トランプなどで交流し、質問コーナーも行い入学後の不安の解消に取り組みました。4月から2年生は先輩となります。あと2ヶ月、先輩としての心身の成長と最高学年の自覚が芽生えることを期待しています。

6時間目は、体育館で説明会を実施し、その後1年間の学校生活について、写真を使って説明を行いました。6年生は、目を輝かせて見ていました。放課後は、部活動体験も実施し、一生懸命に取り組んでいました。4月から元気に登校してくるのを待っています。



《千歳市体育協会 スポーツ表彰式》

1月28日(土)に、スポーツで活躍した4名の生徒の皆さんが千歳市体育協会から、スポーツ奨励賞で表彰されました。4名はそれぞれ、女子軟式野球の全道大会で優勝し全国大会に出場、空手の全道大会で優勝、水泳の全道大会で優勝など素晴らしい活躍をしました。そのことが認められて、今回の受賞となりました。おめでとうございます。

引き続きの活躍を期待しています。



令和4年度 公益財団法人千歳市体育協会 スポーツ表彰式

